

# News Release

## Serbuan Vaksinasi Kodim Purbalingga Sasar Pelajar

Ratna Palupi - [PURBALINGGA.NEWSRELEASE.ID](http://PURBALINGGA.NEWSRELEASE.ID)

Sep 30, 2021 - 19:59



1000 pelajar mengikuti serbuan vaksinasi Kodim 0702/Purbalingga di SMKN 1 Kaligondang (FOTO: Ratna doc for Warta Indonesia)

PURBALINGGA - Kodim 0702/Purbalingga beserta jajaranya terus intensifkan serbuan vaksinasi sebagai upaya percepatan vaksinasi massal untuk membentuk herd immunity, kali ini vaksinasi tahap pertama menyasar ke beberapa sekolah di Purbalingga salah satunya di SMKN 1 Kaligondang, Kecamatan Kaligondang, Kabupaten Purbalingga, Provinsi Jawa Tengah, (30/9/2021).

Sekitar 1000 siswa di sekolah tersebut ambil bagian dalam vaksinasi massal selama 2 hari terhitung sejak Kamis, 30 September hingga Jumat, 1 Oktober 2021.

Kegiatan tersebut dilaksanakan di Gedung Technopark sekolah tersebut yang dilayani oleh petugas Nakes (Tenaga Kesehatan) dari Puskesmas Kaligondang.

Pelda Waluyo Babinsa Koramil 02/Kaligondang Kodim 0702/Purbalingga yang turut serta mendampingi pelaksanaan kegiatan tersebut menyampaikan terima kasih kepada pihak sekolah atas kerjasama yang baik dalam mendukung kegiatan program pemerintah untuk mencapai percepatan vaksinasi khususnya di kalangan pelajar.

“Kami berharap adanya vaksinasi ini semua peserta didik lebih siap dan semangat untuk mengikuti Pembelajaran Tatap Muka (PTM) terbatas nantinya, dengan tetap mematuhi penerapan protokol kesehatan,” ungkap Pelda Waluyo menjelaskan.

Menurut Pelda Waluyo berkaitan dengan serbuan vaksinasi pelajar Kodim Purbalingga, selain SMKN 1 Kaligondang juga serentak dilaksanakan di beberapa sekolah diantaranya MTS N 1 Purbalingga, SMP N 1 Padamara, SMK Maarif NU Bobotsari, SMP IT Sambas, SMP N 1 Kutasari, SMP N 3 Purbalingga, SMKN 1 Bojongsari dan SMP N 2 Kalimanah.

Sementara Kepala SMKN 1 Kaligondang Maryono, S.Pd., M.Si mengucapkan terima kasih dan memberikan apresiasi bagi jajaran Kodim 0702/Purbalingga yang telah menggelar vaksinasi bagi peserta didiknya. Hal ini dalam rangka membantu program pemerintah mencegah penyebaran Covid-19, terkait vaksin untuk semua warga termasuk pelajar harus divaksin.

“Kami ucapkan terima kasih kepada Kodim Purbalingga dan semua pihak yang telah mendukung terlaksananya kegiatan vaksinasi ini, sekaligus sebagai upaya pemantapan pelaksanaan PTM terbatas,” ucap Maryono.

Sedangkan salah satu peserta vaksinasi Ana Rosadi kelas X DG sekolah tersebut mengaku senang atas hal ini, dirinya berharap bisa segera sekolah tatap muka selain tentunya berharap sehat selalu dan terhindar dari Covid-19.

“Senang mendapat kesempatan vaksin, agar segera bisa sekolah tatap muka,” pungkas Ana. (RP)